



## 「心豊かにたくましく生きる にしだにっ子の育成」

校長 熊田 堅

5月に入り、新緑がさわやかで気持ちのよい季節となってきました。

令和6年度がスタートして、1か月半が過ぎようとしています。子供たちの様子を見てみますと、新しい複式学級での友達や学級担任、そして、新しい勉強にも随分慣れてきたようです。学年が一つ上がり、やる気も感じられます。体育の時間には、5月25日（土）に実施する「にしだに大運動会」に向け、毎日、一生懸命練習に励んでいます。また、休み時間には、運動場に出て、元気に遊んでいます。子どもたちの真剣に勉強する姿や楽しそうに友達と一緒に活動する姿を見て、とても微笑ましく思います。

さて、今年度も学校教育目標を「心豊かにたくましく生きる にしだにっ子の育成」とし、学校経営に取り組んで参ります。右のグランドデザインにありますように、様々な場面で「に・し・だ・に」の合言葉を基に、3つずつ掲げています児童像や教師像を目指して頑張っていきます。

また、学校・家庭・地域が連携し、西谷小だからできる活動を工夫し、誰もが『安心・安全で愛顔あふれる「明日も行きたい学校」』になるよう取り組んでいきます。

昨年度、新型コロナウイルス感染症は、5類感染症へと移行されました。コロナ禍において制限されていたことを見直しながら、これまでの経験を生かし、子供たちが安心して学校生活を送ることができるように努めていきます。そして、「心豊かにたくましく生きる にしだにっ子の育成」を目指し、各種活動を充実したものにしていきます。今年度もどうぞ御理解・御支援をよろしくお願いいたします。



# 令和6年度 元気にスタート

令和6年度がスタートし、約二か月が経ちました。4月当初から子どもたちの元気な姿が小学校を包んでいます。様々な活躍の様子を紹介します。



1年生を迎える会



交通安全教室



修学旅行（6年生）



滑川溪谷遠足（1～5年生）



井内川稚魚の放流



サツマイモの苗植え

地域の皆様の支えや豊かな自然環境は、西谷っ子の成長に欠かすことはできません。今後も地域の皆様と協働しながら、本校の教育目標である「心豊かにたくましく生きるにしだにっ子の育成」に努めていきたいと思っております。御協力よろしくお願いたします。

今年度のこれまでのいじめの認知件数は、0件でしたが、御家庭でいじめ等、気になることがあれば学校へ御連絡ください。